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CARMEN SOÁNEZ, CANDIDATA DE GANEMOS A LA ALCALDÍA DE CIUDAD REAL

“La participación ciudadana es 
la seña de identidad de Ganemos”
Concejala por IU durante los últimos cuatro años, Soánez lidera 
la coalición Ganemos para ganar fuerza en el Ayuntamiento

J. C. CHINCHILLA

CIUDAD REAL

P.- ¿Qué balance hace de sus
cuatro años como concejala en
el Ayuntamiento de Ciudad
Real?

R.- Han sido positivos, porque
he aprendido mucho de la ciu-
dad, del funcionamiento del
Ayuntamiento y porque he visto
que hay posibilidad de tratar de
hacer cosas que mejoren Ciudad
Real. Otra cosa ha sido lo que
me han dejado hacer. El que ha-
ya habido una mayoría absoluta
tan importante ha impedido el
diálogo. Por lo menos hemos
conseguido que en los plenos y
en las distintas comisiones y
consejos se haya podido hablar
de asuntos que interesan a la
ciudadanía.

Además, en cuanto a transpa-
rencia, gracias a nuestra insisten-
cia para pedir datos e informa-
ción, se ha logrado que se publi-
quen las actas de gobierno, que de
otra manera estarían todavía en
los ordenadores con contraseña.

P.- Para quien todavía no os
conozca. ¿Qué es Ganemos?

R.- Ganemos nació desde las
asambleas populares que se for-
maran mediados año pasado a
nivel nacional tras las elecciones
europeas. En Ciudad Real, en
concreto, se conformó una
asamblea popular tras la abdica-
ción del Rey. Entonces hubo un
movimiento importante y nos
empezamos a reunir gente de
distintos grupos y ciudadanos a
nivel individual. Pasado el tiem-
po y viendo que se aproximaban
las elecciones empezamos a tra-
bajar para formar una coalición
para las municipales vista la ne-
cesidad de otra forma de hacer
política para Ciudad Real. Hubo
unas primarias y se conformó
una candidatura en la que hay
militantes de IU y otras personas
independientes.

P.- Una de vuestras priorida-
des es fomentar la participa-
ción, ¿qué proponéis al respec-
to?

R.- La participación ciudadana
es la seña de identidad de Gane-
mos. Como surgimos de la parti-
cipación, entendemos que ese
debe ser el reflejo que se lleve al
Ayuntamiento, una participa-
ción completa y abierta. Tiene
que haber unos presupuestos

participativos, elaborados por
todos los ciudadanos.

También, todas las decisiones
que vayan a adoptar los repre-
sentantes de Ganemos en el
Ayuntamiento se debatirán en
asamblea. 

Del mismo modo queremos
cambiar la forma de trabajar de
los distintos consejos sociales,
cuyas decisiones en la actuali-
dad no son vinculantes y, ade-
más, sus debates y votaciones
son muy dirigidas. También cre-
emos que la composición de es-
tos consejos debería ser diferen-
te, con mayor presencia de las
asociaciones de vecinos, juveni-
les y otros colectivos con amplia
representación en la sociedad.

Para los plenos pedimos ade-
más que se fomente una partici-
pación más directa de los ciuda-
danos, pudiendo, dentro de un
orden, debatir. En este sentido
insistimos en que es necesario
que los plenos se celebren a una
hora más accesible para los veci-
nos y que se retransmitan en di-
recto, ya que hemos visto que
no hay problemas técnicos para
hacerlo, sólo de interés.

P.- ¿Qué otras medidas pro-
pone Ganemos?

R.- Queremos la remunicipali-
zación de los servicios públicos;

fomentar la industria poniendo
facilidades a las empresas para
que se instalen en los polígonos
de la ciudad; la rehabilitación de
viviendas vacías y que pasen a
formar parte de una bolsa para
alquiler social; y el apoyo al co-
mercio local con, entre otras
medidas, realizando las compras
municipales en negocios de la
ciudad.

También trabajaremos en la
transparencia y contra la corrup-
ción, creando una comisión de
control y seguimiento de las em-
presas que contrata el Ayunta-
miento; y queremos facilitar la
integración de la Universidad en
la ciudad, para que sus investi-
gaciones faciliten la creada de
empleo.

P.- En el apartado social,
¿qué propuestas destaca?

R.- Tenemos un programa muy
completo. Algunas medidas serí-
an más escuelas infantiles de 0 a
3 años, un plan para facilitar la
integración social, que Ciudad
Real sea una ciudad libre de des-
ahucios, facilitar la accesibilidad,
entre muchas otras.

P.- ¿Qué expectativas tienen?
¿Cómo ha sido acogidas vues-
tras propuestas en la calle?

R.- Nuestras expectativas son
que vamos a gobernar la ciudad.

Sobre las encuestas, son encues-
tas y siempre son muy relativas.
No las tenemos muy en cuenta,
porque además, según que me-
dios, se cocinan mucho. 

En la calle estamos teniendo
una buena aceptación de nues-
tro programa y de nuestro inte-
rés en cambiar la política de la
ciudad. Nuestro objetivo es ga-
nar el Ayuntamiento, no con
mayoría absoluta (no nos gustan
las mayorías absolutas para na-
die), pero gobernar el Ayunta-
miento.

P.- Ante la posibilidad de un
ayuntamiento con varias fuer-
zas políticas, ¿estáis abiertos a
pactar?

R.- Los pactos para gobernar a
mí personalmente nunca me
han gustado. Creo que tiene que
gobernar el que tenga la mayo-
ría de los votos y el resto tene-
mos que hacer oposición y tra-
tar de llegar acuerdos a la hora
de actuar. No tenemos previsto
pactar con un partido o con
otro. Por otra parte, para pactar
o llegar a acuerdos el tema ten-
dría que ajustarse a nuestro pro-
grama y a la decisión de la asam-
blea de Ganemos. El programa
es esencial, si no se ajusta al pro-
grama no podemos hablar de
nada. ❏

Carmen Soánez, candidata de Ganemos a la Alcaldía de Ciudad Real
J. JURADO
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IU alerta de un
posible intento
de ‘pucherazo’
manipulando el
voto de personas
con movilidad
reducida
J. C. C.
CIUDAD REAL

El número 1 de la lista de
Izquierda Unida-Ganemos
en la provincia de Ciudad
Real para las Cortes regio-
nales, Miguel Ramírez, aler-
tó de un posible intento de
‘pucherazo’ por parte de
partidos mayoritarios.

Ramírez informó de que
han tenido constancia de
que en Manzanares y Alma-
dén han visitado a personas
con problemas de movili-
dad ofreciéndoles el trasla-
do para ir a votar el próxi-
mo domingo, “con la posi-
ble intención de manipular
su voto y preparar un pu-
cherazo”.

El candidato de IU, que
prefirió no desvelar de que
partido se trata, afirmó que
elevarán una queja ante las
juntas electorales pertinen-
tes en cuanto una de las
personas que han sido visi-
tadas denuncie esta situa-
ción.

Igualmente, informó de
que se trasladará a los inter-
ventores de IU que, durante
el día de la votación, de-
nuncien ante la Guardia Ci-
vil cualquier movimiento
sospechoso de transporte
de personas realizadas por
responsables de otros parti-
dos.

Propuestas
Antes de esta denuncia, Ra-
mírez desgranó en una rue-
da de prensa algunas de las
propuestas de IU-Ganemos
Castilla-La Mancha, entre
las que destacó el incre-
mento de la inversión en
educación y políticas de
empleo; la elaboración de
una Ley Ciudadana de Ser-
vicios Sociales; rebajar el
IVA cultural al 4%; apostar
por una red pública de ser-
vicios ferroviarios; acome-
ter la autovía Ciudad Real-
Toledo a través de su pro-
puesta de la autovía
Transmanchega; impulsar
la variante de Fuente El
Fresno; potenciar el Gea-
cam, así como la lucha con-
tra el fraude. ❏

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Lanza. 20/5/2015.


